

Association France Palestine Solidarité  
M. Yves Goaër  
Membre du Conseil National  
21 ter, rue Voltaire  
75011 Paris  
France

Zurich, le 12 février 2013

**Objet : Racisme dans le football israélien**

Cher Monsieur,

J'accuse réception de votre courrier daté du 6 février 2013 et vous remercie pour l'intérêt que manifestez à partager votre expérience professionnelle ainsi que pour vos suggestions sur le thème racisme dans le football israélien. Je tiens à vous faire savoir que j'ai bien pris note du contenu de votre courrier et vous informe, que je discuterai de ce thème avec la commission de la FIFA compétente lors de sa prochaine séance.

En vous transmettant mes meilleurs vœux de réussite pour vos projets à venir, je vous prie de croire, cher Monsieur Goaër, à l'assurance de mes sentiments les plus cordiaux.



Joseph S. Blatter